



JULIA GODDARD/la trompeta

Trump se reunirá con Putin la próxima semana, Rheinmetall reporta ganancias récord, los “reyes del oriente” comparten las aguas

- Richard Palmer
- [7/8/2025](#)

Por primera vez, las principales naciones del Grupo de los Siete prometen reconocer un Estado palestino independiente. ¿Qué significa esto para Israel y Oriente Medio?

Donald Trump se reunirá con Vladimir Putin la próxima semana antes de organizar una reunión tripartita incluyendo al presidente ucraniano Volodimir Zelenski. El *New York Times* reportó que el Sr. Trump informó a los líderes europeos sobre su plan. El Kremlin confirmó que los líderes de EE UU y Rusia se reunirán en “los próximos días”. Pero no hizo referencia a una reunión con Zelenski.

“Ucrania no teme las reuniones y espera el mismo enfoque valiente por parte del lado ruso”, publicó Zelenski. “Es hora de que terminemos la guerra”.

Esto ocurre después de que el enviado estadounidense Steve Witkoff hablara con Putin durante tres horas ayer. El medio de comunicación polaco *Onet* informó que Estados Unidos está impulsando una nueva propuesta:

- Rusia y Ucrania acordarían un cese al fuego, no una paz permanente.
- EE UU reconocería el control de Rusia sobre las partes de Ucrania que ha conquistado, pero sólo temporalmente, alrededor de 50 a 100 años.
- La mayoría de las sanciones a Rusia serían levantadas.

El presidente Trump ha demostrado que no es totalmente ingenuo al hablar con líderes mundiales. Pero tiene una creencia peligrosa de que “puede resolver cualquier cosa”, como les dijo a la India y Pakistán al ofrecer ayuda en su disputa.

Esto es especialmente peligroso al hablar con alguien tan sutil y despiadado como Putin.

“Este es un hombre con un poder bestial, ¡y con un deseo bestial de gobernar al mundo!”, escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry. Él continuó:

Es un vengativo y monstruoso amigo del diablo con todo tipo de políticas contrarias a Dios. Está impregnado de secretismo, engaño, manipulación, agresión, intimidación, coacción y fuerza, y hay mucho más sobre él que no sabemos. (...)

Cuanto más se acercan nuestro presidente y nuestra nación a Putin, más se alejan de lo que es bueno y lo que es

correcto, ¡más se alejan de Dios! ¡Eso es mortalmente peligroso!

Putin se mantendrá fiel a su carácter y se aprovechará del presidente Trump y de EE UU como se ha aprovechado de otros.

Incluso reunirse con un hombre así es peligroso. Todos queremos paz en Ucrania. Pero Putin maquinará para conseguir una paz que lo prepare para ganar la próxima guerra. Ninguna paz duradera puede venir de un acuerdo con el diablo. Consulte el artículo del Sr. Flurry "[¿Debería Donald Trump confiar en Vladimir Putin?](#)" para más información.

El mayor fabricante de armas de Alemania, Rheinmetall, reportó beneficios récord durante los primeros seis meses de 2025. Aumentaron un 18%, de 404 millones a 475 millones de euros. Las ventas consolidadas aumentaron un 24% hasta 4,7 mil millones de euros. Rheinmetall tiene pedidos por valor de 63 mil millones de euros esperando ser procesados. Al mismo tiempo, el negocio automotriz de Rheinmetall disminuyó, dejando claro que este impulso proviene de las armas.

Uno de esos pedidos es un contrato de 770 millones de euros del gobierno alemán por más de 1.000 vehículos logísticos, anunciado el lunes.

"Estamos trabajando arduamente para aumentar aún más las ventas de manera masiva e invertimos en muchos países europeos para crear nueva capacidad", dijo el director general Armin Papperger. "Estamos construyendo nuevas plantas, ampliando las existentes y también hemos convertido sitios de producción civil a producción militar".

Los planes de Rheinmetall incluyen inaugurar la fábrica de municiones más grande de Europa en Baja Sajonia y expandir la producción de vehículos militares en Renania del Norte-Westfalia.

La empresa también planea expandirse al sector marítimo en el futuro. "Creo que estamos en posición de crear un gran negocio también en el sector marítimo, y vamos a invertir allí", señaló Papperger.

A pesar de estos beneficios, Rheinmetall no cumplió con las expectativas. Las ventas reportadas de 2.430 millones de euros (2.800 millones de dólares) durante el segundo trimestre estuvieron por debajo del pronóstico de 2.530 millones de euros. Como resultado, las acciones cayeron un 5% el jueves. La empresa citó retrasos en la adjudicación de contratos de defensa alemana como la causa y dijo que espera una avalancha de pedidos en la segunda mitad del año.

A medida que el gobierno alemán facilita que los militares superen los obstáculos burocráticos, podemos esperar que los negocios de Rheinmetall sigan en auge.

Rheinmetall es un claro ejemplo del resurgimiento del pasado de Alemania. Como escribió el Sr. Flurry en [Surgiendo de la clandestinidad](#):

En 1944, el liderazgo de las SS ordenó a Rheinmetall y otros que volvieran a la clandestinidad. Las actas de la reunión se mantuvieron clasificadas hasta 1996, e incluso entonces los medios de comunicación en gran medida las ignoraron. ¡Pero Rheinmetall siguió estas órdenes y ahora está emergiendo de la clandestinidad!

"Los reyes del oriente" comparten las aguas: las armadas de Rusia y China se preparan para comenzar patrullas colaborativas en el Asia-Pacífico, dijo el servicio de prensa de la Flota del Pacífico de Rusia el miércoles. El anuncio llega sólo un día después de que las dos armadas realizaran ejercicios navales conjuntos en el mar de Japón. Es la señal más reciente de la creciente cooperación militar entre los dos gigantes asiáticos. Desde que Rusia invadió Ucrania en febrero de 2022, su relación con China ha crecido sorprendentemente fuerte.

- Los dos han realizado numerosos ejercicios conjuntos terrestres, marítimos y aéreos, incluyendo "Vostok", "Zapad", "Tsentr" y "Sibu". Estos ejercicios construyen interoperabilidad, permitiendo a Rusia y China hacer la guerra juntos.
- Bombarderos rusos y chinos han volado varias patrullas aéreas conjuntas sobre ubicaciones como el mar de China Oriental, el mar de Japón y la Zona de Identificación de Defensa Aérea de Corea del Sur.
- Los dos han colaborado en una acumulación militar en el Ártico, con el objetivo de afirmar el control sobre sus rutas de navegación y aprovechar los vastos recursos de la región.
- China ha comprado la mayoría de las exportaciones de petróleo de Rusia para ayudarla a evadir las sanciones occidentales y seguir financiando la guerra.
- China ha vendido grandes cantidades de equipos militarmente útiles para apoyar la invasión de Rusia, incluyendo ayuda letal.

La Biblia profetiza un colosal ejército asiático que surgirá, con Rusia al frente y China como la potencia secundaria. Nuestro artículo "[Rusia aliándose con China](#)" explica estas profecías en detalle.

EN OTRAS NOTICIAS

El partido gobernante de Alemania, la Unión, está cayendo en las encuestas, ahora empatado con la ultraderechista AfD con un 25%. Una fuente importante de rechazo público ha sido la reciente propuesta de la Unión Demócrata Cristiana que insta a los alemanes a "trabajar más y por más tiempo", como declaró la ministra de Economía Katherina Reiche en una entrevista a finales de julio. Esta sugerencia ha generado una oposición generalizada: el 81% de la población rechaza elevar la edad de jubilación a los 70 años. A medida que crece el descontento político, la democracia de Alemania está en peligro. La profecía bíblica, especialmente en el libro de Apocalipsis, muestra que una dictadura poderosa surgirá de la inestabilidad, [recordando aquellas que moldearon el pasado de Europa](#).

Hamás todavía puede pagar sus salarios, informó ayer la BBC. Decenas de miles de empleados reciben el 20% de sus salarios anteriores a la guerra. La BBC citó a un “empleado principal de Hamás” que dijo que “el grupo había acumulado aproximadamente \$700 millones en efectivo y cientos de millones de shekels en túneles subterráneos antes del ataque mortal del grupo el 7 de octubre de 2023”. Incluso con la mayor parte de Gaza ocupada por Israel, Hamas todavía dirige una economía y una estructura gubernamental en Gaza. Hamás está sobreviviendo a la guerra.

Dos “influencers” han estado atacando a judíos ortodoxos en Manchester, Inglaterra, con pistolas de agua y subiendo el material a las redes sociales. Los titulares de la cuenta de Instagram correspondiente afirmaron al Jewish Chronicle que los videos tenían como objetivo ser “ligeros y humorísticos”. La Policía del Gran Manchester está investigando el asunto. Atacar a personas de una minoría específica generalmente no se considera “ligero”, a menos que, al parecer, esa minoría sean los judíos. Nuestro artículo [“La minoría que a la sociedad le encanta odia”](#) examina el tema en profundidad.

Las dos naciones más pobladas están reconciliando diferencias, con el primer ministro indio Narendra Modi programado para visitar China más tarde este mes. Será su primera visita desde los enfrentamientos de Galwan en 2020 que tensaron gravemente las relaciones entre la India y China. La visita seguirá a una reunión histórica entre Modi y el presidente chino Xi Jinping en octubre en Rusia que señaló el comienzo de la mejora de los lazos. La visita de Modi ocurrirá mientras el presidente Trump aumenta la presión sobre la India debido a sus compras continuas de petróleo ruso. A medida que aumenta la presión estadounidense, la India está priorizando su relación con Rusia y China. El capítulo 4 de nuestro folleto gratuito [Rusia y China en profecía](#) explica por qué creemos que la India se convertirá en un miembro clave de la alianza emergente de los “reyes del oriente”.